
leur

c’est un pronom personnel invariable 

toujours placé avant un verbe

qu’on peut remplacer par à eux

je leur donne  je donne à eux

au singulier: je lui donne

leur, leurs

c’est un adjectif possessif 

qui s’accorde avec le nom qu’il détermine

leur enfant (à eux)

l’a c’est un pronom personnel 
qui remplace un nom

suivi du verbe avoir au présent 

à la troisième personne du singulier 

il a un chien  il l’a  il l’avait 

là c’est un adverbe

mot invariable 

il habite là, ce chemin-là

la est aussi un pronom personnel 

remplace un nom 

il connaît Léa  il la connaît 

la est un déterminant 

c’est le féminin de le

le fermier, la fermière 


